



18/ CABLES La Tercera de La hora, martes 17 de junio de 1986

Sobrinos intentan apoderarse de cuantiosos bienes

Se pelean herencia de Borges

BUENOS AIRES, 16 junio (EFE).- Tras la muerte de Jorge Luis Borges, el interés de la codicia ajena se centra ahora en sus bienes materiales, que se suponen cuantiosos, pero que el escritor rodeó de la discreción que quiso para su vida y no logró nunca.

"Sostengo una verdadera guerra de telegramas e intimidaciones policiales con los sobrinos de Borges, que dicen ser condóminos de sus bienes muebles", declaró el apoderado legal del escritor argentino fallecido el sábado último en la ciudad suiza de Ginebra.

"La familia, en silencio, acepta estos maleficios. Esto es algo diabólico y lo cierto es que no queremos saber nada", dijo por su parte Ncrash Borges de Torre, la hermana de Jorge Luis.

El conflicto familiar desatado por la posesión de los bienes del ilustre escritor parece aclarado por ahora, tras conocerse en Buenos Aires la última decisión de Borges de hacer heredera universal a su esposa, María Kodama.

FUNERAL

GINEBRA, junio 16 (UPI).- El argentino Jorge Luis Borges, uno de los más importantes escritores latinoamericanos de este siglo, será sepultado el

miércoles en un pequeño cementerio reservado para los residentes más famosos de Ginebra, donde el autor quiso pasar sus últimos días.

Borges, que gradualmente había perdido la vista, murió el sábado a los 86 años de edad, seis meses después de haberse trasladado a Ginebra, ciudad a la que consideraba la más bella del mundo.

Sus allegados en Buenos Aires dijeron que falleció a raíz de cáncer del hígado.

Un vocero del Municipio de Ginebra dijo que en una reunión del Concejo Municipal se determinó hoy honrar a Borges permitiendo su entierro en el cementerio de Plainpalais, ubicado en un pequeño

cementerio está reservado para los famosos habitantes de Ginebra, y entre los enterrados en ese sitio figura el reformista protestante Juan Calvin, fallecido en 1564.

EL NOBEL

WASHINGTON, 16 junio (EFE).- El Comité que concede los Nobel de Literatura es acusado hoy en un artículo del diario "Washington Post" de padecer "absoluta ceguera" por haberse olvidado del literato argentino Jorge Luis Borges. "A veces, en favor de mediocridades".

El influyente diario de la capital de los Estados Unidos considera que Jorge Luis Borges, fallecido el pasado

sábado, fue "uno de los más originales talentos literarios de este siglo".

"Borges pasa ahora a congrosar el panteón de los olvidados del Nobel.

BUENOS AIRES, 16 (API).- El gobierno argentino había suspendido el pago de la pensión que cubraba el escritor Jorge Luis Borges antes de su fallecimiento, informó su albacea.

Osvaldo Vidaurre, apoderado y albacea de Borges, dijo que había sido informado de esa decisión por el Banco de la Nación, antes del deceso del literato, que se produjo el sábado en Ginebra.

Vidaurre dijo que fue informado por el banco, donde Borges percibía mensualmente una pensión de 200 australes (unos 230 dólares), que no podía continuar pagándosele el beneficio por encontrarse Borges en el exterior.

Se pelean herencia de Borges. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1986

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Se pelean herencia de Borges. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)